

PELERINAGE à LANTENAY
DEDIE à SAINT LOUIS
SOUS LE VOCABLE de Id.

Localisation

Autrefois, chapelle du château des ducs de Bourgogne à Lantenay, - chapelle détruite en même temps que le château.

Origine et Histoire :

Chapelle fondée probablement par Agnès, fille de saint Louis et épouse de Robert II de Bourgogne, qui a fondé sûrement celle de Notre Dame la Noire. Cf. un terrier de 1428 (Denizot, l.c.)

Indications complémentaires

Le pèlerinage se faisait encore au moins jusqu'au début du siècle. Cf. Semaine religieuse, 1901, p.500-501, 519, 606. Il eut lieu cette année-là, semble-t-il, le 21 septembre, avec messe le matin. L'après-midi tout un groupe de pèlerins est monté par les "sentiers de la montagne" jusqu'à Notre-Dame la Noire et est allé réciter le chapelet à ses pieds. Cf. Notre-Dame de Lantenay.

Reliques du saint.

Autrefois guérison des écrouelles.

Bibliographie

COLOMBET (Albert).- Pèlerinages ~~bourguignons et~~ bourguignons d'hier et d'aujourd'hui, dans "Le Grand Messager boiteux de Strasbourg", 1951, p. 42.

DENIZOT.- Hagiographie du diocèse de Dijon, Dijon, 1876-1887, ms. t. , p. 576.

Semaine religieuse du diocèse de Dijon, 1901, p. 500-501, 519, 606.

Au même lieu, pèlerinage à Notre-Dame de Lantenay ou la Noire. Cf. fiche jointe.